

Fecha: 07-01-2025

Medio: El Mercurio de Antofagasta Supl.: El Mercurio de Antofagasta Tipo: Opinión - Cartas Título: Sistema previsional Pág.: 13 Cm2: 37,7 VPE: \$76.273

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.800 17.400 No Definida

Sistema previsional

 Muchos opinan que la solución al problema de las pensiones es instaurar el mismo sistema que se aplica a las FFAA, sin tener en cuenta que para obtener dicho beneficio se debe cotizar ininterrumpidamente al menos durante veinte años. Además de la exigencia de la vida militar o de Carabineros que requiere un espíritu de sacrificio, se suman los bajos sueldos durante esos primeros años, que no toda persona soporta. Si el actual sistema no ha tenido el éxito que predijera José Piñera, se debe a las malas decisiones adoptadas en el transcurso. El sistema de reparto que muchos piensan como solución y que antes del gobierno militar coexistía, tenía quebrado el erario nacional según lo declaraba Jorge Prat Echaurren, cuando postulaba a la Presidencia. Por su parte, la caída de la natalidad agrava tal situación. Se deberá pensar en la real causa del mal si existe voluntad de mejorar.

Iván Alviña Olavarria